

# *Miguel Diaz-Canel reçoit à La Havane le président du gouvernement espagnol*

---



La Havane, 23 nov. (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Diaz-Canel s'est entretenu avec le président du gouvernement espagnol, Pedro Sanchez, peu après l'arrivée de ce dernier à La Havane.

Le président du gouvernement espagnol avait fait auparavant l'objet d'une réception officielle au Palais de la Révolution.

Miguel Diaz-Canel et son hôte ont confirmé la volonté des deux parties de consolider les échanges commerciaux, économiques, culturels et scientifiques ainsi que la coopération et abordé des questions de l'actualité internationale.

Peu après, les deux dirigeants ont assisté à la signature de deux documents. Un mémorandum d'entente pour l'établissement de consultations bilatérales entre Cuba et le Royaume de l'Espagne. Ce mémorandum permettra d'établir un cadre institutionnel pour l'élargissement des relations bilatérales.

Le second vise à jeter les bases pour le développement des échanges entre le ministère cubain de la Culture, l'Union Européenne et le ministère espagnol de la Coopération.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/177313-miguel-diaz-canel-recoit-a-la-havane-le-president-du-gouvernement-espagnol>



**Radio Habana Cuba**